

千里メイプル ロータリークラブ

創立 1998年6月13日



例会日 毎週木曜日 18時30分
例会場 ホテル阪急 エキスポパーク
会長 高尾修
幹事 木下吉宏
会報委員長 山本雅之

2014-2015年度 RI テーマ

LIGHT UP ROTARY
(ロータリーに輝きを)

会長 ゲイリー C.K. ホアン

2014年12月25日 発行

会報 第 773 号

今週のプログラム

(2014年12月25日 第773回 例会)

卓話：「バネのはなし2」

担当：水島 洋会員

次回のプログラム

(2015年1月8日 第774回 例会)

新年例会

担当：村田親睦委員長

第 772 回例会 (2014年12月18日) の記録

<ロータリーソング>
それでこそロータリー

全会員

<会長挨拶> 高尾会長
本日はクリスマス例会に参加を頂き誠にありがとうございます。12月25日の生誕祭は、遅くとも345年には西方教会で始まったといわれています。日本では1552年に山口県山口市において、カトリック教会の宣教師が日本人信徒を招いて降誕祭のミサを行ったのが、日本で初めてのクリスマスであるといわれています。しかし、江戸幕府の禁教令によりキリストが禁止されました。日本にクリスマスが受け入れられたのは、1900年に明治屋が銀座に進出し、そのころからクリスマス商戦が始まったことが大きな契機がありました。キリスト教圏では、クリスマスには主に家族と過ごし、クリスマスツリーの下にプレゼントを置き、親しい人への「愛」の日もあります。ロータリークラブは12月に家族例会をしています。本日は大切な家族と、また親しい友人の皆様と楽しいクリスマスを祝う重要な例会です。お時間の許される限り、ご歓談をして頂いて親睦を深めて頂きます様お願い致しまして私の挨拶と致します。本日はよろしくお願ひ申し上げます。

<幹事報告> 木下幹事
1. 千里RCより2000回記念例会への出席御礼状が届きました。
2. 東日本大震災ともしび会よりクリスマスカードとメッセージが届きました。

3. 地区大会事務局より出席報告が届きました。当日受付にて名札バーコードを通された方は Almighty 表にご出席星印を付けています。ご確認下さい。
4. 本日よりニコニコ基金は奉仕のみに、メイプル基金は会の運営等に使用するということが理事会で承認決定されました。

<出席報告> 山下出席担当
会員数 23名 (内出席免除会員 3名)
本日の出席者数 20名
(内出席免除会員 2名) (内名誉会員 1名)
本日の出席率 86. 36%
前々回 12月4日修正出席率 90. 91%

※メイプル基金
水本会員：メリークリスマス!!
小山会員：ホノルルマラソン完走しました。
6時間46分3秒。
武市会員：クリスマス例会楽しみです。
木下(健)会員：今日はよろしくお願ひします。
藤田会員：クリスマス例会、村田親睦委員長お世話になります。
岸上会員：クリスマス例会おめでとう。
西本会員：クリスマス例会楽しみです。
黒川会員：寒いよ～！！
水島会員：メイプルクラブ運営基金に協力します。

高尾会員：祝!!クリスマス例会。

野崎会員：12月、なかなか参加できずすいません。来年からがんばります。

コメントなし：山下会員

※スマイル・ボックス

武市会員：日曜日のゴルフより寒いです。

池田会員：今年もお世話になりました。

黒川会員：クリスマスおめでとう。

コメントなし：山下会員・西本会員

※ロータリー財団寄付

藤田会員：本当に今日は寒いですね!!

コメントなし：山下会員・西本会員

※米山奨学会寄付

藤田会員：今年もあと2週間になりました!!

コメントなし：山下会員・西本会員

※ラオス基金

藤田会員：ホワイトクリスマスになりそうかな?

黒川会員：村田会員ありがとうございます。

コメントなし：山下会員・西本会員・相原会員

<2014 クリスマス例会>

村田親睦委員長



和太鼓衆「龍の鼓」



梅田淳さんの司会



クリスマスプレゼントはbingoゲームで☆



子供達の和太鼓演奏



近藤美里さんのピアノ演奏と共に「White Christmas」「きよしこの夜 (Silent Night)」合唱を全員で♪
最後は恒例の「手に手つないで」♪

(担当 村田)